



Un joven científico de Granada galardonado por un instituto financiador de EEUU

Fecha Martes, 24 de enero de 2012

En Agencia EFE

Cinco investigadores que trabajan en institutos españoles, uno de ellos en Granada, han sido galardonados con el premio para jóvenes científicos del Howard Hughes Medical Institution (HHMI), uno de los principales financiadores de investigación biomédica en EEUU.

Dos de los investigadores de España premiados son Pedro Carvalho y Fyodor Kondrashov, ambos del Centro de Regulación Genómica (CRG) de Barcelona, que ha informado de los galardones.

Los otros tres premiados son Óscar Fernández-Capetillo, del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), José Luis García-Pérez, del Centro Pfizer-Universidad de Granada-Junta de Andalucía de Genómica e Investigación Oncológica (GENYO), y Simón Méndez-Ferrer, del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC).

El premio se ha concedido a 28 escogidos entre 760 candidaturas de 18 países distintos.

La dotación económica del premio asciende a 650.000 dólares (unos 500.000 euros), distribuidos en 5 años a partir de febrero de 2012, y se concede a jóvenes investigadores con una destacada carrera científica.

Cada año, el HHMI otorga más de 20 millones de dólares (unos 15 millones de euros) a investigadores de institutos internacionales con el fin de integrarlos en su red, que cuenta con más de 350 miembros entre 13 premios Nobel y más de 140 miembros de la Academia Nacional de Ciencias (NAS) de EEUU.

Noticia publicada en: [radiogranada.es](http://www.radiogranada.es)

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=72905>